

だんない通信

第99号
令和4年10、11月合併号
南丹市社会福祉協議会
小規模多機能ホーム だんない
(園部町内林町4号54番地)
0771-68-3939

~小規模の特性を生かし、在宅生活支援の最後の砦としての機能を発揮する~

ハロウィンパーティー



今年のハロウィンは、日ごろお世話になっている内林町区の皆さんとの交流を考えました。
まずは準備。



ご利用者にも仮装をしていただきました。



ハロウィンパーティーの始まりです。

当団体は内林町区の可愛らしいお化けたちが、だんないに遊びに来てくれました。



一緒に記念撮影！



夜はライトアップを行いました。

コロナウイルスが完全に収束していないため、一部地域のみへのご案内でしたが、
多くの方にお越しいただきました。ありがとうございました。

敬老祝賀会



いつもだんないに笑顔を届けて
頂きありがとうございます。
ご利用者の健康と幸せを願い
職員による演奏会を行いました。
皆さんにも演奏をしていただき
普段とは違う時間となりました。



慣れない演奏に苦戦

皆さんの息の合った演奏

10月のお誕生日会

10月、誕生日をお迎えの方が一人だったためか
少し緊張をされていましたが
皆さんからのお祝いの言葉に
嬉しい思いが溢れています。
これからもお元気に
だんないにお越しください。



だんない畠収穫祭り

春に植えた野菜の収穫の最後にさつまいも掘りを行いました。
夏の暑さや雨不足のためかやや小ぶりでしたが、多くのさつまいもが収穫できました。



まだ掘らなんのか～
おっ！出てきたで



また今年は初の試み
で、ハロウィンのお祭りを
計画しました。日々ご利用者に
用者に関わっていたま
き、飾りの準備を行いま
した。普段どんなところ
やろと考えておられたか
と思いますが、いかがだつ
たでしょうか。
まだまだコロナ感染も
収まりませんが、体調に
は充分気を付けてお過ご
下さい。

例年より小ぶりでした
がたくさん収穫でき、い
ろんな場面で舌を楽しま
せてくれることと思いま
す。楽しみにして待つて
いて下さい。

秋の深まりを感じられ
る季節になりました。
だんないの畠には、菊
芋の黄色い花が沢山咲い
ています。菊芋はまだ収
穫していませんが、さつ
まいもは今年もご利用者
と一緒に収穫しました。